

みくりやポートフェスティバル & さざえ祭2012



5月13日(日)、「みくりやポートフェスティバル&さざえ祭」(主催・みくりやポートフェスティバル実行委員会)が御来屋漁港周辺で行われ、町内外から家族連れなど約4,000人の来場者でにぎわいました。

毎年楽しみにしている方も多く、名物の「さざえごはん」は販売開始前から行列ができる盛況ぶり。1時間ほどであったという間に売り切れとなりました。お魚センターみくりやでは、マグロの解体ショーが行われ、見事な包丁さばぎに拍手が沸きました。

また、恒例となった「後醍醐レース」には大人10チームと子ども5チームが出場し、応援団や観客らが見守る中、熱戦が展開。大人の部では連覇を狙う「遊限会社林興業チーム」を退けた「八山町体協綱引部チーム」が、子どもの部では「大山西スポ少バドミントン部(男子)チーム」が優勝しました。

漁港ならではのイベントに、来場者は潮風を感じながら、楽しい一日を満喫しました。



バルーンアートは子どもたちに大人気



熟年チームも大健闘!



マグロの解体ショー



御来屋といえは
やっぱり「さざえ」



「ていらのさうるす」の
楽しいステージ



子どもたちのダンスは
元気いっぱい!